

## **Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)**

FTT Hartmannshofen 1987 : TTC München-Neuhausen V  
Freitag, 31.03.2023, 19:30 Uhr

### **8:3 Auswärtssieg in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) für den TTC München-Neuhausen V**

Mit 8:3 setzten sich die Gäste des TTC München-Neuhausen V in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen den FTT Hartmannshofen 1987 durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Der Verlauf im Einzelnen: Beim 2:11, 10:12, 5:11 gegen Golde / Palmer fanden Kratzer / Roßmayer von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Kaum Chancen hatten derweil Lengemann / Steger beim 7:11, 3:11, 10:12 gegen ihre Kontrahenten Hillenhagen / Gotto. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Matthias Kratzer die Partie gegen Thomas Golde noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Leo Lengemann hatte wenig später gegen Dirk Hillenhagen bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Zwischenzeitlich konnte Sebastian Steger zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor nachfolgend das Spiel gegen Bernhard Gotto aber trotzdem deutlich mit 8:11, 11:7, 4:11, 9:11. In toller Verfassung präsentierte sich Dominik Roßmayer im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Robert Palmer. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des FTT Hartmannshofen 1987 und des TTC München-Neuhausen V in die Box. Eher wenig Gegenwehr bekam Matthias Kratzer wenig später bei seinem Sieg in drei Sätzen von Dirk Hillenhagen. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Leo Lengemann gegen Thomas Golde. Sebastian Steger bekam daraufhin seinen Gegner Robert Palmer beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Mittlerweile stand es damit 2:7. Dominik Roßmayer hatte im Match gegen Bernhard Gotto am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Sebastian Steger gegen Dirk Hillenhagen. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des FTT Hartmannshofen 1987 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 9:27 bei 4 Saison-Siegen, 13 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC München-Neuhausen V erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 25:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### **Statistik:**

##### **FTT Hartmannshofen 1987**

Doppel: Kratzer / Roßmayer 0:1, Lengemann / Steger 0:1

Einzel: M. Kratzer 2:0, L. Lengemann 0:2, S. Steger 0:3, D. Roßmayer 1:1

##### **TTC München-Neuhausen V**

Doppel: Golde / Palmer 1:0, Hillenhagen / Gotto 1:0

Einzel: D. Hillenhagen 2:1, T. Golde 1:1, R. Palmer 2:0, B. Gotto 1:1

